



Le torchon brûle entre Happy d'Efoulan et son producteur.

Dans un reportage diffusé le 11 mai sur Canal2 Internationale, le chanteur révèle du rythme Mbolé affirme qu'il a été battu, kidnappé et harcelé par son producteur: *« Il m'a tapé 04 fois. J'ai laissé les trois premières fois mais la quatrième fois je n'ai pas laissé. »* Explique Happy en présentant les blessures sur son corps.

Le jeune prodige du Mbolé qui a connu une ascension fulgurante, voit désormais sa carrière tourner au ralenti, moins d'un an après la signature du contrat de production avec Serge Nkodo.

Ce dernier accuse le jeune chanteur d'affabulation, non sans indiquer qu'il portera plainte : *« Tout ce qu'il dit est faux. Je ne l'ai jamais frappé, ni kidnappé, ni harcelé. Je ne parle pas avec lui. Il est dans mon label, c'est vrai mais c'est un petit pour moi. Tout ce qu'il dit c'est un coup monté et je vais porter plainte pour diffamation »*.

Serge Nkodo explique faire face à un délinquant juvénile qu'on n'arrive pas toujours à encadrer. Happy lui donne du fil à retordre. Au-delà de son travail de producteur, il semble déjà faire face à des charges parentales, en envoyant Happy en cure de désintoxication à l'hôpital Jamot où ce dernier arrive à s'échapper.

*« Il y avait pleins de rumeurs sur lui avant qu'on ne signe un contrat et j'ai fini par confirmer ces rumeurs. C'est un drogué, on a essayé de l'aider. Il y a aussi d'autres faits: têtutesse, non respect de contrat, homosexualité ou je ne sais quoi, je pense qu'il est temps que tout ça soit clair »*, martèle le producteur.

Pour l'heure c'est une bataille qui continue de se vivre à distance entre le producteur et l'artiste. Le cas semble irrécupérable. Happy avait dans le passé été abandonné par son manager Diplomat BCBG pour des faits quasiment similaires. Ce nouveau gouffre avec son producteur vient confirmer quelque peu ce que tout le monde voyait se profiler à l'horizon, Happy d'Efoulan c'est du passé. L'artiste n'arrive pas à se reprendre et pourrait perdre définitivement la carrière qu'il avait entamée de façon gloireuse.



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nous tenons à informer le public que l'artiste **Happy d'effoulan** connaît un différend avec son producteur suite à de nombreux écarts de conduite liés en grande partie à son problème d'addiction aux stupéfiants, mais aussi de propos diffamatoires à l'endroit de son producteur.

En attendant que le litige soit réglé, nous suspendons toute activité concernant l'artiste **Happy d'effoulan**. Et nous mettons en garde tous ceux qui ont l'intention de travailler avec l'artiste sans autorisation préalable de son producteur, s'exposent à des poursuites judiciaires.

Cela fera bientôt 01 an que nous avons protégé, conseillé et accompagné l'artiste face à ses difficultés rencontrées. Malheureusement, son addiction est beaucoup plus forte que nous l'imaginions. En plus cela il est littéralement manipulé par d'autres personnes qui feignent de vouloir son bien.

Tous les proches issus de la famille, des amis, ainsi que de la production sont parfaitement au courant des problèmes qu'il a eu après son retour de tournée Européenne. Nous sommes navrés de nous rendre à l'évidence qu'il est très difficile d'avancer malgré nos efforts et moyens déployés pour son bien-être. Les preuves de toutes nos actions existent, et seront dévoilées le cas échéant. Nous avons saisi la justice qui fera son travail.

Merci

Yaoundé le 12 Mai 2023  
Wake Up Music.